
“运马”成功举办
本报讯 昨日，“清水潭杯”2014高邮大

运河越野半程马拉松赛成功举办，1531名运

动员参与了角逐。市委常委、宣传部部长张

秋红为比赛鸣枪发令。副市长钱富强致辞。

扬州市体育局副局长刘洁，我市领导薛小

寒、张贵龙等出席了开幕式。

昨日温度相对较高，但运动员们在比赛

中发挥出了不错的水平。在男子组比赛中，

肯尼亚选手欧辰以1小时19分10秒的优异

成绩夺得冠军；半程女子组比赛中，无锡选

手张勤以1小时35分5秒夺得冠军。

赛事盛况详见四版。 晓晖
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坚决打赢创建全国文明城市攻坚战
□ 本报评论员

昨天下午，市委市政府召开创建全国文明

城市动员大会，提出确保今年底创成“全国文

明城市提名县（市）”，到2017年创成“全国文明

城市”。会议吹响了争创全国文明城市战役的

嘹亮冲锋号，标志着高邮五个文明建设迈上了

历史新征程。

创建全国文明城市是深化改革创新、建设

美丽高邮的战略选择。全国文明城市是全国城

市各类综合评比中荣誉最高、难度最大，也是

城市形象和发展水平最为集中、最有价值的城

市品牌，更是衡量人民生活质量的重要标志。

我市已于2011年底创成了江苏省文明城市。通

过省文明城市的创建，高邮的经济社会迅猛发

展，市容市貌日新月异，人民生活水平显著提

升，群众文化生活日益丰富，“高邮好人”不断

涌现，连续8年跻身中国中小城市科学发展“双

百强”。市委十届八次全会提出了“深化改革

创新，建设美丽高邮”的总要求，创建全国文明

城市正是落实这一总要求的契机。通过创建活

动全面展示高邮的自然之美、和谐之美、城市

之美、乡村之美、人文之美和社会之美，实现高

邮经济社会发展、城市文明水平和城市品牌新

的跃升。

打赢创建全国文明城市攻坚战需要全市

上下凝心聚力、狠抓落实。创建全国文明城市

是一项系统工程，涵盖社会生活的方方面面，

其测评体系共有10大项38个基本指标101个具

体内容、236个得分点，既有宏观的总体要求，

又有量化细化到具体的工作和每一个细节。当

前，离“全国文明城市提名县（市）”的考核验收

还有1个多月，时间紧、任务重、要求高，各地各

部门要立即行动起来，广泛发动群众，密切协

同配合，逐项逐条对照测评体系的要求，对照

老百姓的期盼，从一件件小事抓起，从一件件

实事做起，找问题、找差距，抓细节、抓落实，多

得分、拿高分，努力把测评体系要求的每一项

工作做深、做实、做精、做出彩，用扎实有效的

工作、坚实的基层基础为文明创建加分添彩。

（下转二版）
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本报讯26日上午，市委、市政

府隆重举行2014高邮市“秦邮人

才集聚”推进年集中签约活动。全

国20多家高校院所的领导及近百

名教授博士以及我市相关部门和

重点企业的负责人参加活动。

出席签约活动的嘉宾有：沈

阳理工大学校长刘军、武汉科技

大学副校长顾杰、江苏理工学院

院长曹雨平等。

韩方、方桂林、汤学仁、薛晓

寒、朱莉莉、王薇等市领导与嘉宾

们欢聚一堂，共叙友谊，共襄合

作，共谋发展。市委常委、组织部

部长孙建年主持仪式。

市委书记韩方在仪式上致

辞。他说，“国以才立，业以才兴”。

我市把吸引和用好高层次人才作

为实施创新驱动战略、科教与人

才强市战略的一项重要任务，连

续三次被科技部评为“全国科技

进步先进县（市）”，两次荣获省人

才工作先进县（市、区）。去年，我

市启动实施“秦邮人才集聚计

划”，出台了人才集聚扶持政策，

其中，对来我市自主创业和企业

引进的创新类高层次人才，给予

最高200万元资助，特别杰出人才

资助金额实行一事一议，已累计

资助来邮创业创新的高层次人才

42名，共计发放资金845万元。

韩方指出，“深化改革创新，

建设美丽高邮”的历史使命落在

我们肩上，我们比以往任何时候

都更加迫切地需要高层次创新创

业人才，需要科技资源、创新要素，需要依靠科技创新

培育新的经济增长点、抢占发展制高点。他希望广大企

业真正发挥主体作用，成为高邮引才育才的沃土；各位

专家充分彰显智力优势，为企业发展、为高邮发展助力

加油。相关部门要积极搭建聚才平台，为各类人才的引

进、培养、发展提供良好的环境。“科技镇长团”要把高

邮当作第二故乡，积极为校企、校地合作搭建桥梁。

市委副书记、市长方桂林作人才工作推介。他说，

高邮有集聚各类人才的基础，有重视科技投入的传统，

有促进成果转化的平台，有吸引人才的优惠政策。他希

望各高校和科研院所能一如既往地关心高邮、支持高

邮，来高邮设立研发机构、转化成果、孵化项目，借助各

高校和科研院所的创新能量促进我市主导产业的优化

升级和新兴产业的发展壮大，实现协同创新，合作共赢。

活动仪式上，我市聘任尹俊等5人为高邮第二批招才

引智工作联络员。活动期间，还举行了校地全面合作协议

签约仪式和校企共建研发平台项目、校企产学研合作项

目、校企人才引进协议签约仪式。刘生华 周雷森

文献集邮研究会成立
十周年大会在江宁举行
倪文才受聘担任名誉会长

本报讯 10月24日，全国文献集邮研究

会成立10周年暨第四次会员代表大会在南京

市江宁区召开。我市政协主席、市集邮协会会

长倪文才受聘担任名誉会长，文献集邮研究

会高邮分会荣获“先进集体”等多项殊荣。

全国文献集邮研究会于2004年6月在镇江

成立，目前会员近千人，分布在全国30个省

（市、区)及澳大利亚等地，并在全国建立了23个

分会，我市文献集邮研究会成立于2008年1月。

中华全国集邮联合会会士、文献集邮研

究会会长葛建亚在大会报告中高度评价了高

邮的相关工作。他说，全国文献集邮研究会成

立10年来，得到了高邮市人民政府和市邮政

局的支持和帮助，高邮被会员们称为“第二故

乡”。葛建亚代表文献集邮研究会向中华集邮

文献馆捐赠《中国孙中山像邮票大家族图鉴》

等书籍。

在此次庆祝大会上， （下转二版）

今日总值班 韩粉琴
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我市召开创建全国文明城市动员大会———

把群众满意作为创建的最重要标准
韩方讲话 方桂林主持 倪文才等出席

本报讯 26日下午，市委、市政府召开

创建全国文明城市动员大会，贯彻落实全国

县级文明城市创建工作现场会精神，全面部

署我市迎接省文明委、中央文明委测评和创

建全国文明城市工作任务，动员全市上下以

培育和践行社会主义核心价值观为根本，以

推进新型城镇化为契机，坚定信心，真抓实

干，确保通过全国文明城市提名验收、争创

全国文明城市。市委书记韩方出席会议并讲

话，市长方桂林主持会议，倪文才等在邮市

四套班子领导出席会议。

韩方在讲话中指出，全国文明城市是全

国城市各类综合评比中荣誉最高、难度最

大，也是城市形象和发展水平最为集中、最

有价值的城市品牌，更是衡量人民生活质

量的重要标志，全市上下要从建设美丽高

邮的高度认识创建工作的重要意义。要用

过细周密的扎实举措确保创建工作有序推

进，注重宣传，软硬齐抓，标本兼治，关注民

生。要以合力共创的社会氛围提升创建工

作实际成效，进一步发挥机关干部的引领

作用，体现群众的主体作用，突出社区的主

阵地作用。

韩方强调，要靠敢于担当的责任机制保

障创建工作顺利推进。要强化组织领导。各

级各部门要把创建全国文明城市作为“一把

手”工程，摆上更加突出的位置，主要领导要

拿出足够精力，深入创建一线、逐项排查问

题、逐一分析解决，落实领导分工，落实责任

人员，落实时间进度，真正做到事事有人管，

件件有着落。要强化责任落实。各级各部门

要对照《全国文明城市测评体系》，结合《高

邮市创建全国文明城市任务分解表》，逐项

逐条对照，在熟悉内容、熟悉得分点、了解测

评方法的基础上，围绕自身职责进行一次全

面细致的自查，排找工作差距，制定整改方

案，落实整改措施。要强化督查考核。要动真

碰硬严格责任追究，在创建工作中，不管是

哪个部门，也不管是哪一级干部，只要不能

完成交办的创建任务，影响全市创建工作，

就要一查到底，追究责任。从今年起创建工

作情况将正式列入年度机关综合目标考核、

机关作风考核、公务员考核以及各类评先创

优活动，实行“一票否决”。

方桂林在主持会议时指出，现在，创建

全国文明城市的目标任务都已明确，关键在

于迅速行动起来，狠抓落实。他要求各乡镇（园

区）、各部门要迅速学习传达此次会议精神，切

实把广大干部群众的思想统一到市委、市政府

创建全国文明城市的重大决策部署上来；要迅

速组建班子，落实责任；要迅速制定方案，推进

整改；要迅速营造氛围，强化导向，全力以赴

投身到创建全国文明城市工作中去。

会上，市委常委、宣传部部长张秋红作

《关于全国文明城市创建工作有关情况的说

明》。市文明办、高邮镇、城管局、公安局等相

关部门负责人作表态发言。 郭玉梅

25日下午，省城市管理示范社区考核组一行来邮，对我市城市管理示范社区创

建工作进行检查考核，实地检查了商品一条街、文化宫路、北海花园小区等处。市领

导徐永宝、潘建奇参加活动。图为考核组组长杨晓勤等正在对商品一条街商铺规范

管理情况进行检查。 王林山摄


